



## Grußwort des Bürgermeisters

Sehr geehrte Sportlerinnen und Sportler,  
liebe Inlinebegeisterte,  
verehrte Gäste aus nah und fern,

zum 21. Mal dreht sich am ersten Juli-Wochenende in unserer Gemeinde alles um den Inlinesport. Auch 2018 wird sich wieder die internationale Inline-Elite bei uns versammeln, um sich in fairen Rennwettkämpfen zu messen. Mit dem Michael Sandel Cup am Samstag und dem Michael Sandel World Cup am Sonntag ist Spannung vorprogrammiert. An beiden Tagen wird bei hoffentlich sommerlichen Temperaturen wie in den Jahren zuvor Kitzbühel Feeling in Oedheim und Degmarn herrschen.

Als einziger Ausrichter ist Degmarn seit Beginn der internationalen Inlinerennen dabei. Dies zeigt, welchen Stellenwert sich der TSV Degmarn und die Verantwortlichen der Inline-Abteilung über die Jahre erarbeitet haben. Und das Wort „erarbeitet“ trifft es richtig, es ist mehr als harte Arbeit ein solches Sportereignis Jahr für Jahr auf die Beine zu stellen und dabei den hohen Anforderungen gerecht zu werden.

Darauf können die Verantwortlichen zweifellos stolz sein. Dieses besondere Engagement ist der Grund dafür, dass sich Degmarn zu dem Inline-Event entwickelt hat, an dem niemand vorbeikommt.

Aus diesem Grund möchte ich den Organisatoren und den vielen ehrenamtlichen Helfern meinen besonderen Dank aussprechen. Ohne Ihre Hilfe, ohne Ihr Engagement, ohne Ihre Zeit, ohne Sie wäre dies nicht möglich. Vielen herzlichen Dank!

Ein weiterer wichtiger Grund für die große Beliebtheit des Degmarn Inlinewochenendes ist sicherlich auch, dass der Spaß am Sport im Mittelpunkt steht. Wirklich alle, vom Anfänger bis zum Profi kommen bei uns auf ihre Kosten. Umrahmt wird das Event mit einem bunten Programm des Degmarn Sommerfestes. Für weitere sportliche Leckerbissen, Musik und natürlich auch für das leibliche Wohl ist dabei bestens gesorgt.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, Gäste und Zuschauer heiße ich herzlich in unserer Gemeinde willkommen.

Den Läuferinnen und Läufern wünsche ich viel Erfolg und verletzungsfreie Rennen. Den hoffentlich zahlreichen Zuschauern wünsche ich zwei spannende Tage in unserer Gemeinde im Zeichen des Inlinesports.

Ihr

A handwritten signature in blue ink, which appears to read "Matthias Schmitt". The signature is fluid and cursive, written over a light blue horizontal line.

Matthias Schmitt  
Bürgermeister